

- PORTADA
 - NACIONAL
 - ECONOMÍA/EMPRESAS
 - MUNDO
 - TEDX JOVEN
 - AGRO
 - DEPORTES
 - ELIMINATORIAS 2014
 - ESPECTÁCULOS**
 - ESTILO
 - TECNOLOGÍA
 - SALUD
 - OPINIÓN
 - VIDEOS
 - INTERACTIVOS
 - ESPECIALES
 - SEISGRADOS
 - REMATES
 - PUBLICACIONES
 - BLOGS
 - BRÚJULA
- Añadir un tag... +

Feedback

SIGNO DEL MES
Escorpio
Mercurio transitando hacia Saturno impide una buena comunicación de pareja, con la familia y entre sus amistades. Como los errores en el decir se potencian, piense muy bien las respuestas antes de expresarlas.

- + AMPLIAR
- SERVICIOS
- VERSIONES MÓVILES
- CARTAS DE LECTORES
- EL TIEMPO
- FÚNEBRES
- RESTAURANTES
- HORÓSCOPO
- RADIOS ONLINE

SEGUINOS EN:

f t in You Tube

923

Nuestros canales en Twitter

Suscribese a nuestro RSS

ESPECTÁCULOS - ESTRENO DE CINE: TODAVÍA EL AMOR

El amor como materia de reflexión

La ópera prima de Guzmán García reflexiona sobre el amor en la vejez

+ - 24.10.2013, 06:00 hs Texto: -A / A+



A partir de hoy en el Cine Casablanca (21 de Setiembre 2838) se proyectará el documental uruguayo *Todavía el amor*, de Guzmán García. La pregunta por el amor es lo que llevó al autor, de 31 años, a una baile de personas mayores en la milonga Vieja viola de Montevideo.

García, quien fue montajista de *Cachila* y *Mundialito*, parte de la premisa de que las personas con tanta experiencia de vida deben saber qué es el amor. En busca de esta respuesta el director eligió la milonga situada en Paysandú y Minas, donde recogió once historias, contadas con sinceridad e intimidad. García, al igual que el espectador, se da cuenta, sin embargo, de que hay muchas cosas que ellos tampoco saben. No obstante, son varias las preguntas que surgen de este interesante documental.



Twitter 4 Recomendar 6 +1 1

COMPARTE ESTA NOTICIA

Recomendar 6 Envíala por email

Twitter 4 Imprimela

+1 1 Más Opciones



- NOTICIAS RELACIONADAS
- Empezó el rodaje de Zanahoria, que estará pronta en 2014
 - Muerte antes del amanecer
 - "En Globo no hay ni imprevistos ni berretadas"

- MÁS LEÍDAS MÁS COMPARTIDAS
- El terror detrás de una máscara de animal
 - Serenata Africana ganó las Eliminatorias
 - F.A.N.S., un nuevo girl group nacido en Argentina
 - El Ciro del presente con el alma del ayer
 - Evolución de la belleza hecha movimiento
 - El amor como materia de reflexión
 - Diesiséis comparsas buscan un lugar en las Llamadas de 2014
 - Fiesta con 600 tambores en el Prado
 - "Yo no soy un poeta ni lo pretendo"
 - Blur tocará en Montevideo

NOTA RECOMENDADA

Samba y fútbol en 35 milímetros

IR AL ARTÍCULO >